

## SG AHRTAL DÜMPELFELD - SG WESTUM II □ □ 0 : 0 (0:0)

Im Nachholspiel gegen den Tabellenvierten aus Westum gab es keinen Sieger.

Nachdem die letzten beiden Heimspiele unsere Ersten auf Grund des Regens abgesagt werden mussten, konnte nun endlich wieder in Hönningen gespielt werden. Zu Beginn der Partie merkte man beiden Mannschaften an, dass sie ihr letztes Spiel verloren hatten. Beide versuchten erst einmal Sicherheit in das eigene Spiel zu bekommen und so spielte sich das Geschehen in der ersten viertel Stunde überwiegend zwischen den Strafräumen ab. Nach gut einer viertel Stunde dann ein Freistoß für die Gäste. Den Ball ins Zentrum konnte unsere Hintermannschaft abwehren und einen Gegenangriff initiieren. Der abschließende Schuss von Philip Minwegen aus der Distanz verfehlte das Gehäuse jedoch klar. Nach 20 Minuten dann die erste gute Chance für unser Team. Nach einem langen Seitenwechsel bekam Marvin Knabel am Strafraumeck an den Ball und legte diesen am herausstürmenden Gästekeeper vorbei. Beim Abschluss war der Winkel dann jedoch zu spitz, so dass der Ball das Tor verfehlte. Nach einem Angriff durch die Mitte kam Mike Schäfer aus 20 Metern zum Abschluss, setzte den Ball aber knapp über das Tor (25.). In dieser Phase war das Team von Markus Esser die spielbestimmende Mannschaft. Westum versuchte es zumeist über lange Bälle in die Spitze, die unsere Hintermannschaft jedoch vom Tor fernhalten konnte. Nach gut einer halben Stunde dann eine Doppelchance für unseren Kapitän. Erst konnte sich Martin Klein gut über links durchsetzen und Westum konnte den Abschluss im letzten Moment abblocken. Kurze darauf wieder Martin Klein, dieses Mal durch die Mitte, bei dem er wiederum beim Abschluss geblockt wurde. Auch die letzte Chance gehörte der Heimmannschaft, nachdem ihr ein Freistoß in halb-linker Position zugesprochen wurde. Philip Minwegen versuchte es aus dieser Position direkt, zielte aber auch hier zu hoch und somit pfiiff Schiedsrichter Ingo Böder nach 45 Minuten zur Pause.

Unsere Mannschaft kam unverändert aus der Kabine und setzte die Gäste nach Wiederanpfiff direkt wieder unter Druck. Nach 52. Minuten zappelte der Ball dann im Tor der Gäste. Marvin Knebel hatte diesen im Anschluss an einen Eckball aus kürzester Distanz im Tor der Westumer untergebracht. Es blieb jedoch weiterhin beim 0 : 0, da der Schiedsrichter zu Recht auf Foulspiel eines anderen Akteurs entschied. Eine Minute später scheiterte Fabian Herbusch im Anschluss an einen Freistoß, als dieser den Abschluss per Kopf für den den Westumer Torwart Kevin Möhren vor keine Probleme stellte. Nach 55 Minuten dann die erste gute Gelegenheit für die Gäste. Westum konnte sich über ihre rechte Seite durchsetzen und die Hereingabe landete am zweiten Pfosten auf dem Kopf eines Westumer Stürmer, der den Ball per Aufsetzer über das Tor beförderte. Durch einen Freistoß die nächste Chance für unser Team. Die Hereingabe konnte Fabian Herbusch auf Martin Klein verlängern der den Ball direkt in den Lauf von Marvin Knebel legen konnte. Dieser bekam dann beim Abschluss nicht mehr genug Druck hinter den Ball, um diesem im Gehäuse der Gäste unterzubringen. Die nächste gute Gelegenheit gehörte den Westumern, als Daniel Ohlert, der für den verhinderten Jan Kreitmair im Tor stand einen hohen Ball gerade noch so an die Latte lenken konnte und unsere Hintermannschaft den Abpraller dann endgültig klären konnte. Eine Minute später dann die nächste Großchance für die Heimmannschaft. Bei einem Konter über Philip Minwegen und Martin Klein stand unser

Kapitän dann alleine vor dem Gästekeeper, ließ diesen schön aussteigen und setzte seinen Abschluss dann jedoch nur an den Außenpfosten. Knapp 20 Minuten vor dem Ende dann die Gäste wieder gefährlich vor unserem Gehäuse. Wieder konnte sich Westum über ihre rechte Seite durchsetzen und den Ball gefährlich nach innen geben. Nachdem alle Spieler im Zentrum den Ball verpassten trudelte dieser am langen Pfosten ins Tor aus. Die letzte gute Gelegenheit besaß dann wieder unser Team, als Christoph Vahnenbruck im Anschluss an einen Freistoß wohl zu überrascht war das er am langen Pfosten freistehend zum Abschluss kam und den Ball wiederum über das Gehäuse setzte. So blieb es dann am Ende beim 0 : 0 Unentschieden, was keinem der beiden Team weiterhelfen dürfte.

**Fazit:** Unsere Mannschaft hatte die insgesamt besseren Gelegenheiten und so wäre der 4. Heimsieg der Saison durchaus möglich gewesen.

### **Nächsten Spiele:**

Sonntag 23.11.2019 - SG Ahrtal Dümpelfeld - SG Gönnersdorf - 14:30 Uhr - Hönningen (Hartplatz)